



SHEINBAUM EVALÚA DAÑOS POR JOHN EN CALLES DE ACAPULCO

PRESIDENTA recorre zonas afectadas por huracán; ya se realizan censos.

DESCARTA crisis constitucional por reforma al PJ; revisarán fiscalías.

págs. 8 y 13



LA PRESIDENTA Claudia Sheinbaum, ayer, con damnificados por John en Acapulco.

Recorre calles de Acapulco

Sheinbaum visita a damnificados de John

PRESIDENTA señala que se hizo un censo de las personas afectadas por huracán; se darán apoyos de limpieza y enseres, dice; gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, agradece apoyo

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

La presidenta Claudia Sheinbaum realizó un recorrido por el municipio de Acapulco, Guerrero, como parte de los trabajos para evaluar el daño que causó el huracán John y los trabajos que se hacen para resarcirlo.

En redes sociales, compartió algunas imágenes de su paso por la colonia Alejo Peralta, en donde recorrió algunas calles y conversó con algunos habitantes damnificados. Videos compartidos por habitantes de la comunidad muestran a la mandataria caminando por las calles en rehabilitación, mientras niñas, niños y demás habitantes se le acercan para saludarla.

**EL
DATO**

DE ACUERDO CON la Secretaría, 244 servidores públicos de la dependencia ayudan en las brigadas de limpieza en calles, escuelas y viviendas en Acapulco.

En el camino fue acompañada por elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional, así como Leticia Ramírez, coordinadora de Asuntos Intergubernamen-

tales y Participación Social. Asimismo, encabezó la reunión con las autoridades de los tres niveles de gobierno involucradas, dentro de las instalaciones de la Décimo Segunda Región Naval.

Reportó que el censo a las personas afectadas ya avanzó y la coordinación sigue adelante. "Visitamos Acapulco para dar seguimiento a las tareas de atención a las y los damnificados del huracán John. Estuvimos en la colonia Alejo Peralta y después realizamos una reunión de supervisión. Avanza el censo y diversas labores con la participación de la población, en coordinación con el gobierno estatal y municipal. Vamos bien", escribió.

La gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, envió un mensaje de bienvenida a Sheinbaum, junto a quien se dijo comprometida para revisar la rehabilitación del estado, luego de la segunda reunión que sostuvieron.

"Juntas seguiremos revisando los avances en la recuperación tras el huracán #John, asegurando que las familias de nuestro estado reciban todo el apoyo que

necesitan. ¡Gracias por todo su apoyo y respaldo presidencial!", dijo.

En esta reunión se abordó el avance en la entrega de apoyos a las familias afectadas, así como las obras para rehabilitar los caminos, la reconstrucción de infraestructura, jornadas de limpieza, la distribución de agua potable, entre otros temas.

Desde el Centro de Mando para Efectos de la Temporada de Lluvias y Ciclones Tropicales 2024, la gobernadora agradeció el apoyo de las Fuerzas Armadas, quienes, a través de los planes Marina, Guardia Nacional y DNIII, se brindó auxilio en las distintas tareas y atención a la población.

En un comunicado del Gobierno estatal se asentó que la Presidenta se comprometió con las familias para que reciban el apoyo necesario, una vez que concluya el censo. Así, agradeció que desde la Federación se ha mostrado un apoyo incondicional, pues han estado al pendiente de las necesidades y de la aplicación de acciones para poder atender de manera directa y puntual, a todas las familias que tuvieron algún tipo de afectación en su patrimonio.